

"Roubaix 2014. Ultime espoir"

Fiche, n° 8

Dernière mise à jour le 16 Mars 2014

Projet éducatif – Sport – Association

Projet éducatif

Ce qui pose problème aujourd'hui c'est la précipitation dans l'aménagement du **rythme scolaire**. Une fois de plus le manque d'écoute a conduit à des impasses.

- Compte tenu du nombre d'enfants de parents divorcés, nous ne sommes pas favorables au retour de l'école le samedi.
- Comment financera-t-on quand l'aide de l'État passera de 90 € à 50 € par enfant ? En sachant qu'il faudra faire face à la grogne des parents qui ne travaillent pas et n'acceptent pas que leurs enfants n'aient pas droit au centre de loisirs.

D'où nos propositions :

- Le dialogue doit-être amélioré avec les groupes réfractaires qui se sont constitués et les pédagogues.
- C'est en priorité au niveau des maternelles qui faut revoir le processus mis en place. Le **temps de la sieste** est devenu **trop court**. Il existe un problème de **formation des animateurs** qui interviennent après le temps scolaire à proprement parler. Il faut traiter ces problèmes.

Sport – Association

Toute notre attention devra permettre aux jeunes en particulier de pratiquer leur sport préféré.

L'un de nos projets sera de favoriser l'utilisation des nombreuses aires de sport qui parsèment la ville et qui se trouvent souvent inoccupées. **A chaque aire de sport sera attaché un animateur** qui aura pour mission d'organiser le jeu sportif entre les jeunes du quartier. Si l'utilisation de ces espaces s'avérait impossible il faudra envisager de les transformer en aire de jeux pour les petits.

Les associations ; elles seront aidées en fonction de leur **implication au profit** des habitants **de la ville** et de leur capacité à réunir le plus grand nombre d'adhérents régulièrement **présents lors des séances** d'entraînement.